



CARRERA DE LOS 1.000 PASOS



Los campeones de fútbol sala también lucen sus pulseras solidarias. Los jugadores del Inter Movistar de Fútbol Sala, Álvaro Aparicio, (internacional con la selección española) y el argentino Matías Lucuix también han querido sumarse a los mensajes de apoyo en favor de la Carrera de los 1.000 pasos animando a los salmantinos a participar el próximo 6 de noviembre en este evento deportivo por la integración de las personas con discapacidad. Ambos lucen las pulseras que se entregarán a los corredores de esta carrera solidaria organizada por AVIVA./ BARROSO



Alumnos de Psicología visitan Proyecto Hombre. Alumnos de 9º curso diplomatura de Terapia Ocupacional de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca visitaron Proyecto Hombre. El encuentro se enmarca como una actividad de las prácticas que integran el plan de formación.